



2022.06 文責：大井裕佳

梅雨入りし、雨の日が続いているが、窓から外の様子を眺めては貴重な晴れ間を見つけ、「今日はお外行けるかな？」と戸外遊びを楽しみにしている子どもたちです。体調を崩しやすい季節ですが、こまめな水分補給や汗の始末など快適に楽しく過ごせるように心がけていきたいと思います。

○子どもたちの様子○

いよいよ運動会に向けて遊戯の練習が始まりました。きくぐみは地球儀型のビーチボールを持って、「情熱大陸」に合わせて踊ります。

初めて「情熱大陸」を聴いたときは、あまり馴染みがなかったからか不思議そうな子どもたちでしたが、今ではメロディを鼻歌で歌っています。振りでは沢山の方向転換に苦戦しながらも「いぬ」「くま」などの掛け声をはりきって言いながら頑張っています。

正しい姿勢で食事をしましょう！！

給食やおやつなど食事の場面で椅子に足を上げて座ったり、肘をついて食べたりする姿が目立ちます。子どもたちには、床に足をつけ、立腰すること、お皿に手を添え食べることなど、正しい姿勢と食事のマナーについて知らせています。



床にしっかりと足をつけることで咀嚼の力が強くなり、立腰することで食べ物の消化・吸収がスムーズになるとも言われています。ご家庭でも意識してみてください！



- ◎鍵盤ハーモニカの練習を始めました。今は吹かずに鍵盤を押さえる練習をしていますが、これから音を出して練習するようになると唾を拭くためのハンカチ(ミニタオル)を使いますので、用意をお願い致します。使ったらその都度持ち帰りますので、次の日に新しいハンカチを持ってきてください。
- ◎個人面談を7月26日(火)～8月8日(月)に予定しています。(4日(木)、5日(金)は行いません。) 日頃のお子さんの様子や日々の頑張りや成長を、保護者の方とお話ししたいと思っています。時間につきましては後日、日程表を靴箱の上に掲示しますのでご確認ください。